
Designing Workspaces via Organizational Culture Types



Collaborate

Value Drivers:

• Family Feel
• Loyalty
• Teamwork

Design Implications:

• Individual to group space – low
• Informal spaces
• Medium enclosure, very fl exible
• More organic layouts

Create

Value Drivers:

• Dynamic
• Innovative
• Risk-Taking

Design Implications:

• Individual to group space – low
• Informal group spaces
• Low enclosure, high adjustability
• Organic space layouts

Control

Value Drivers:

• Structure
• Rules
• Effi  ciency

Design Implications:

• Individual space – high
• More formal spaces
• Higher enclosure, more fi xed
• Structured, symmetrical layouts

Compete

Value drivers:

• Results
• Demanding
• Competitive

Design Implications:

• Individual to group space – medium
• Mix of informal / formal spaces
• Low to medium enclosure
• More structured, symmetrical layouts

Create

Compete

Control

Collaborate

Culture Types



Gestaltung von Arbeitswelten im Kontext von Organisationskulturen



Collaborate

Fokus:

• Traditionsbewusst
• Loyalität
• Teamwork

Design Implikationen:  

• Verhältnis Einzel-/Gruppenarbeitsplätze: niedrig
• Informelle Besprechungsbereiche 
• Mittelhohe Arbeitsplatzabgrenzung: hohe Flexibilität
• organische Arbeitsplatzstrukturen 

Create

Fokus:

• Dynamik
• Innovation
• Kreativität

Design Implikationen:

• Verhältnis Einzel-/Gruppenarbeitsplätze: niedrig
• Informelle Besprechungsbereiche
• Niedrige Arbeitsplatzabgrenzung: hohe Anpassungsfähigkeit
• Organische Raumgestaltung

Control

Fokus:

• Stabilität
• Leistung 
• Effi  zienz

Design Implikationen:

• Verhältnis Einzel-/Gruppenarbeitsplätze: hoch
• Formal strukturierte Arbeitsumgebungen
• Höhere Arbeitsplatzabgrenzung: fi xierte Strukturen
• symmetrische Layouts

Compete

Fokus:

• Ergebnis/Gewinn
• Nachfrager
• Wettbewerb

Design Implikationen:

• Verhältnis Einzel-/Gruppenarbeitsplätze: mittel 
• Mischung aus formellen/informellen Arbeitsräumen
• Strukturierte, symmetrische Layouts

Create

Compete

Control

Collaborate

Kulturtypen
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Kiron 
A four-leg table with a special feature: The table legs connect to the top structure using a stylish design element. 
The sideboard discretely stores electrical peripherals such as a printer or laptop. The sideboard can be adjusted to 
the same height as the desk.

Der Vierfusstisch mit dem gewissen Etwas: Tischbein und Plattenunterkonstruktion sind mit einem edlen 
Design-Element verbunden. Im Technik-Sideboard fi nden Drucker, Laptop und Mobiltelefon ihren Platz - dezent im 
Hintergrund. Die Höhe des Sideboards lässt sich auf die Höhe des Arbeitstisches anpassen. 
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Planes
The versatile Planes conference system off ers further diversity for day to day conferences with the 
introduction of new materials: chromium plated legs and a Zebrano veneer fi nish. The combination of these 
materials give Planes an elegant air without compromising on practical functions such as cable outlets, lightweight 
tops or the sophisticated table leg shared between two table tops.

Für Abwechslung im Konferenzalltag sorgen neue Materialien des vielseitigen Konferenzprogramms Planes: 
verchromte Tischbeine und Zebrano-Furnier. Kombiniert man die beiden Materialien miteinander, erscheint Planes 
in einem eleganten Stil, ohne auf praktische Funktionen zu verzichten, wie Kabelauslass, Leichtbauplatte oder das 
raffi  nierte Tischbein, das zwei Tischplatten zusammenhält.
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4800 mm



Kiron
Teamwork areas should be kept simple whilst also off ering staff  an area for focussed concentration. To meet these 
criteria, a combination of several workspaces can be combined in a block, but each separated in such a way as to 
provide shielding. Table and storage units join smoothly, supporting the panels. The sideboards are accessible from 
both sides.

Der Austausch im Team soll unkompliziert sein, aber auch den Mitarbeitern einen Bereich für konzentriertes 
Arbeiten bieten. Dafür eignet sich eine Kombination, bei der mehrere Arbeitsplätze im Block zusammengefügt 
sind, jedoch geschickt voneinander abgeschirmt. Tisch und Stauraum bilden eine Einheit, ergänzen sich und 
stützen die Paneele. Die Sideboards sind von beiden Seiten zugänglich und ermöglichen dadurch, den Stauraum 

gleichberechtigt aufzuteilen.
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Kiron
How can you keep cables hidden, and yet easily accessible? The answer lies in a cable tray which can be easily 
accessed via a sliding top. From the tray, wires then disappear into the storage elements and can be fed along the 
storage furniture to the next available connector on the fl oor. The basic elements for the storage range are: shelving 
systems in three diff erent fi le sizes, with optional sliding doors and vertical 
fi le systems. Depth: 46cm, Available widths: 80, 90, 100, 120, 160, 180 and 200cm.

Wohin mit allen Kabeln, so dass sie unsichtbar sind, und dennoch jederzeit ein- und ausgesteckt werden können? 
Vom Tisch laufen die Kabel in die Kabelwanne, der mit einer Schiebeplatte ganz einfach zugänglich ist. Von dort 
verschwinden Sie in die Stauraumelemente und können am Unterboden der Schränke bis zum nächsten Anschluss 
geführt werden. Die Basis für das Stauraum-Angebot bildet ein Regalsystem von einer bis zu drei Ordnerhöhen, 
ergänzt durch Schiebetüren und Hängeregister-Auszüge. Tiefe: 46 cm, verfügbare Breiten: 80, 90, 100, 120, 160, 
180 und 200 cm.
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6000 mm



Kiron
Choosing the right confi guration gives additional support to intensive team activities: using nothing but side tables 
to divide individual workspaces off ers team members a collaborative space for free discussion. Pay attention when 
calculating the required number of legs: when four tables are combined in one block only 9 legs are required as one 
supporting leg combines two tabletops.

Die richtig gewählte Konfi guration unterstützt eine intensive Zusammenarbeit im Team. Einzelne Arbeitszonen sind 
lediglich durch Beistelltische an der Seite unterteilt, die Teammitglieder diskutieren ungehindert miteinander über 
den Tisch hinweg. Aufgepasst beim Berechnen der Füsse: wenn vier Tische zu einem Block vereint sind, reichen 9 
Tischbeine aus. Denn ein Tischbein verbindet zwei Platten.
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4000 mm



Kiron
Statistics show that the vast majority of meetings are very short in length. So why not just stand during these 
meetings? The experts confi rm that meetings which are held while standing around a table are very effi  cient, 
leading teams to develop more dynamic discussions.

Statistiken zeigen, dass die meisten Besprechungen nur sehr kurz sind. Warum dann nicht öfters Besprechungen 
im Stehen? Fachkreise bestätigen, dass Meetings im Stehen sehr effi  zient sind. Sobald Teams rund um den Tisch 
zusammenstehen, entwickeln sich dynamische Diskussionen.
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Kiron
Even sit-stand desks can be connected to other tables. These can raise and lower together with the main desk, 
or remain at a fi xed height. The choice is not limited to square table tops – a wide range of shapes and sizes are 
available. The thickness of the top depends on the material in use, melamine and veneer are 19 or 25mm, HDF is 
13mm thick. The size of the Universal Screens is based on the width of the table tops. 
Meeting tables are ideally suited for between 4 and 6 people. Whether for meeting, seminar or conference rooms, 
Very is always the right choice.

Auch der Steh-Sitz-Tisch lässt sich mit Anbautischen verketten. Wenn vom Nutzer gewünscht, fährt dieser 
gemeinsam mit dem Schreibtisch auf die gewünschte Höhe oder bleibt statisch auf fi xer Höhe. Die Tischplatte muss 
nicht immer rechteckig sein, zur Auswahl stehen unterschiedliche Formen und Größen. Die Plattendicke hängt vom 
gewählten Material ab: Melamin- und Furnier 19 oder 25 mm, HDF 13 mm. Die Masse der Universal Screens sind in 
der Breite auf die Tischplatten angepasst. 
Die Meetingtische eignen sich für 4 bis 6 Personen.
Ob für Meetingtische, Seminarräume, Sitzungszimmer oder die Cafeteria - Very macht sich überall gut. 
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Kiron
Whether catering to a specifi c application or to individual taste, a range of various table shapes are available: 
T-leg, A-leg, standard linear-leg or Elegance linear-leg. All are available at 72cm fi xed height or can be adjusted to 
the user’s height and working requirements: manual adjustment from 62cm to 92cm or motor driven from 65cm to 
130cm. The table structure off ers a special advantage: one single platform. Whether fi tting a worktop with a T-leg or 
switching to a conference table with an A-leg – anything is possible.

Passend zur Anwendung oder dem individuellen Geschmack entsprechend stehen unterschiedlich geformte 
Tischgestelle zur Auswahl: T-, A-, Rechteckfuß oder Rechteckfuß Elegance. Alle Varianten sind in fi xer Höhe von 
72 cm erhältlich oder lassen sich auf verschiedene Art in der Höhe auf den Nutzer und die Tätigkeit anpassen: 
manuell von 62 cm bis 92 cm oder elektromotorisch von 65 cm bis 130 cm. Einen besonderen Vorteil bietet die 
Unterkonstruktion der Tischplatte: eine einheitliche Plattform. Ob die Plattform für einen Arbeitstisch mit T-Fuß 
eingesetzt wird oder zum Sitzungstisch mit A-Fuß umgebaut wird – alles ist möglich.
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Kiron
Workbenches are the ideal solution for staff  with no dedicated workplace. The cable channels are eff ortlessly 
accessible via the sliding panel. Work zones are separated visually and acoustically with the Universal Screens which 
can also be attached to the edge of the desk. The number of workplaces can be increased at will as the A-leg is set 
back and does not cause an obstruction.

Für Mitarbeiter ohne festen Arbeitsplatz eignen sich Workbenches. Durch die Schiebeplatte komfortabel gelöst, 
ist der Zugang zum Kabelkanal. In der Mitte der Bench schirmen Universal Screens die Arbeitszonen akustisch und 
visuell ab. Zusätzlich könnten sie auch an den Seitenkanten der Tisch montiert werden. Die Anzahl der Arbeitsplätze 
kann beliebig erhöht werden, da durch den zurückversetzten A-Fuß kein Tischbein stört. 
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1600 mm



Kiron
A more fl exible working style can help make long working days less stressful. This can be achieved with the sit-stand 
desk which can be adjusted to any height between 65cm and 130cm. 

The sliding top gives easy access to the cable tray, allowing fast plugging and unplugging of frequently used 
electronic equipment. System 59 ascertains the optimal ergonomic sitting position according to the user’s weight 
with the Automatic-Weight-Control-Mechanism.

Intensive und lange Arbeitstage lassen sich durch bewegtes Arbeiten aufl ockern. Das gelingt ganz einfach mit 
einem Steh-Sitz-Tisch. Die Tischhöhe lässt sich von 65 bis 130 cm stufenlos regulieren. Die Schiebeplatte erleichtert 
den Zugang zum Kabelkanal, so ist das An- und Ausstecken häufi g benutzter elektrischer Geräte ganz unkompliziert. 
Für die ergonomisch optimale Haltung im Sitzen reguliert System 59 automatisch die Rückenneigung, entsprechend 
dem Gewicht des Nutzers.
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3600 mm



Kiron
A corner confi guration gives the user more working space and full freedom of leg movement. The Universal 
Screen divides a shared workspace perfectly, off ering visual and acoustic separation and creating a private area 
without completely cutting the user off . The 1OH storage unit can be used as a temporary seat for short discussions 
at the desk.

Mit einer Verkettung über Eck erhält der Nutzer eine große Arbeitsfl äche und das mit voller Beinfreiheit. Privatsphäre 
und trotzdem ausreichend Transparenz bieten die Universal Screens, die den Doppelarbeitsplatz optisch und 
akustisch trennen. Während kurzen Besprechungen zu zweit am Arbeitstisch kann der 1OH-Stauraum gut als 
Sitzgelegenheit genutzt werden.
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6000 mm



Kiron
Communication is the keyword of this confi guration. The tables fi t together with the other furniture like a jigsaw, 
creating three kite-shaped tables that provide enough space for the whole team. This confi guration is very effi  cient, 
as only one table leg is needed to combine two table tops. When the team formation changes, the confi guration is 
just separated into individual units or rebuilt with the required elements.

The oval meeting table has an A-leg with a fi xed height of 74cm and off ers space for four to six people.

Kommunikation ist in dieser Konfi guration an der Tagesordnung. Wie ein Puzzle lassen sich Tische und 
Beistellmobiliar aneinanderfügen. Drei Tische in Drachenform bieten dem ganzen Team ausreichend Platz. 
Intelligent gelöst ist die Verbindung der einzelnen Tische, denn um die Platten zusammenzufügen benötigt man 
jeweils nur ein Tischbein. Sobald sich das Team verändert, kann die Konfi guration einfach auseinander genommen 
werden und einzeln oder in anderer Zusammensetzung wieder aufgebaut werden.
Der ovale Sitzungstisch hat einen A-Fuß mit einer fi xen Höhe von 74 cm. Er bietet für vier bis sechs Personen Platz 
für kurze oder auch lange Gespräche.
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